
Pièces 10 Pièces

Superficie 483 m²

Référence V10002685

Prix 5 500 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Situation  géographique  véritablement  exceptionnelle  pour  cette  somptueuse

propriété  bâtie  dans  les  règles  de  l'art  et  s'articulant  autour  de  10  pièces

principales (470 m2 habitables)  traitées à l'ancienne et  proposant  des prestations

de  grand  confort.  La  propriété  très  soignée  et  lumineuse  s'ouvre  largement  vers

une  spacieuse  terrasse  dominant  l'ensemble  de  la  Côte  d'Azur  (depuis  l'Italie  en

passant  par  la  Baie  de Cannes,  Le Massif  de l'Esterel  et  le  Lac de Saint-Cassien

jusqu'aux confins du Var). Nombreuses annexes : Double garage, piscine, jacuzzi,

terrasses, bassins, cuisine d'été et ...

Truly exceptional geographical location for this sumptuous property built according

to  the  rules  of  the  art  and  structured  around  10  main  rooms  (470  m2  of  living

space) treated in the old-fashioned way and offering very comfortable services. The

very neat and bright property opens widely onto a spacious terrace overlooking the

entire  Côte  d'Azur  (from  Italy  via  the  Bay  of  Cannes,  the  Massif  de  l'Esterel  and

Lake Saint-Cassien to the borders of the Var). Numerous annexes: Double garage,

swimming  pool,  jacuzzi,  terraces,  ponds,  summer  kitchen  and  other  outbuildings.

Unique offer in absolute ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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